



# "FLIP"

## un barco polifa- cético

**D**ECIDIDAMENTE todo aquello, tanto en hombres como en cosas, que solo tiene una aplicación, está en franca bancarrota. Esto es más o menos lo que deben haber pensado los técnicos norteamericanos encargados del diseño de este nuevo modelo de barco, al que bautizaron con el nombre de «Flip». Esta palabra igual sirve para designar un ponche de cerveza, un caplotazo o un corto vuelo en avión. Descontando la última por inadaptación al medio ambiente, y repasando las dos primeras, se puede pensar que quizá lo de ponche de cerveza sea la causa inspiradora. El barco en cuestión es un nuevo prototipo experimental que se está ensayando en Seattle y que tiene como cualidades específicas la de poder variar de su posición normal de flotación a la completa verticalidad. Esta operación se realiza mediante unos sistemas de presión similares a los que se utilizan en los submarinos. Además cuenta con unos cilindros que hacen la función de ascensores y que transportan a la tripulación —a lo largo de la nave— hasta una profundidad de 50 metros. La función esencial de este barco-plataforma es la investigación, y aunque en las pruebas pueda fracasar, es posible que sirva para futuras secuencias cinematográficas.

El «Flip» durante su período de pruebas en aguas de Seattle. Es un navío-plataforma de la Marina norteamericana que puede navegar en posición horizontal y vertical. Dos tubos cilíndricos permiten a la tripulación descender unos 50 m. cuando la embarcación alcanza su total verticalidad

